

# News Release

## Kapolres Ponorogo Kumpulkan Pimpinan Gereja Bahas Natal

**MUH NURCHOLIS - PONOROGO.NEWSRELEASE.ID**

Dec 14, 2021 - 13:05



*Pertemuan pimpinan Gereja bersama Kapolres Ponorogo menjelang perayaan Natal. (Foto : Muh Nurcholis)*

PONOROGO - Menjelang perayaan Natal, Kapolres Ponorogo AKBP Catur C. Wibowo bersama PJU mengadakan pertemuan dan Focus Group Discussion (FDS) bersama pimpinan gereja Se-Kabupaten Ponorogo bertempat di Aula Polres Ponorogo, Selasa (14/12/2021).

Pertemuan ersebut digelar dalam rangka menyambut persiapan perayaan Natal

2021 dan Tahun Baru 2022. Adapun tema yang diambil adalah "Upaya Menciptakan Sit Kamtibmas yang Kondusif jelang Natal 2021 dan Pergantian Tahun 2022 di masa Pandemi Covid-19".

Kapolres Ponorogo AKBP Catur mengucapkan selamat datang dan terima Kasih atas undangan yang hadir. Dia juga memaparkan maksud serta tujuan digelarnya kegiatan pertemuan dan FGD.

Menurutnya, tujuannya adalah untuk membahas peningkatan pengamanan dan memetakan kerawanan serta untuk mengetahui kesiapsiagaan anggota dalam pengamanan perayaan Natal 2021 dan pergantian Tahun Baru 2022. "Selain itu untuk membahas agenda beribadatan di gereja dalam situasi pandemi Covid-19," papar AKBP Catur.

Selanjutnya dia berharap dengan adanya rakor tersebut bisa mapping kerawanan gereja-gereja di Ponorogo untuk memastikan kesiapan aparat di lapangan. "Saat ini Kabupaten Ponorogo masih berada di Level 3 PPKM karena cakupan vaksinasi masih dibawah 65%, Cakupan vaksinasi Kab. Ponorogo saat ini Dosis 1 : 60,57 % sedangkan vaksinasi lansia masih 38,64%, meskipun sudah cenderung melandai namun masih diperlukan kewaspadaan dengan tetap mematuhi protokol kesehatan sesuai anjuran pemerintah," tambahnya.

Lebih lanjut AKBP Catur menambahkan, selain pandemi covid kita juga harus tetap waspada dengan ancaman terorisme dan Radikalisme yang seringkali beraksi pada hari Natal dan tahun baru. "Polres Ponorogo dan instansi terkait akan memaksimalkan dalam pengamanan perayaan Natal dan Tahun Baru tahun 2021," imbuhnya.

Kapolres juga meminta bantuan kepada pengurus gereja ikut proaktif menjaga Kamtibmas, segera laporkan apabila ada hal-hal yang mencurigakan di lingkungan. "Kepada seluruh pimpinan gereja Se-Kabupaten Ponorogo agar memastikan penyelenggaraan ibadah keagamaan dengan penuh toleransi, aman, damai, dan tetap mematuhi protokol kesehatan," tandasnya.

Terpisah, Pdt. Dedi Irawan Sekretaris 2 BAMAG (Badan Musyawarah Antar Gereja) Ponorogo menyatakan siap mendukung program Polri dalam hal ini Pengamanan dari Polres Ponorogo pada perayaan Natal 2021 dan Tahun baru 2022 di wilayah Ponorogo.

BAMAG menurut dia akan selalu bersinergi dengan Aparat keamanan Polri dan TNI agar setiap ibadah yang dilaksanakan umat Nasrani di wilayah Kab. Ponorogo dapat tercipta situasi yang aman, lancar dan kondusif. (Muh Nurcholis)